
Nicolas Görtler
Beitrag von „PHM+“ vom 24. Mai 2011, 20:02

Ich finde es ist ein Unding wenn ein Fan einen neuen und dazu noch jungen Spieler fertig
macht, lassen wir ihn
einfach erfolgreich sein bei den Amas, sollte er den Sprung zu den Profis schaffen, frage ich
warum nicht ?

Auch wenn er die Bayern bewundert, dies mit Hass auf den CLUB nehme ich so nicht ab, warum
ist er dann überhaupt
nach Nürnberg gewechselt ?

Bringen wir es soweit das er vom CLUB begeistert ist, jedenfalls kommt er aus Bamberg also
aus Oberfranken und
damit aus dem Einzuggebiet des FCN, der CLUB muß in seinen Regionen die Fußballfans für
sich begeistern, dass
solche Worte im eigenen Haus nicht mehr fallen, Hass auf den CLUB, was für ein schlimmer
Ausspruch.

Oder ist Görtler ein Rivale des Schreiberlings und möchte ihn beim CLUB unmöglich machen ?
So etwas kennt
man doch aus allen Lebenssituationen.
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